
 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ホームページ   インスタグラム 

院長 土江仁談（編集 菊地） 

去年から引き続き、３月３１日の日曜日に「お花見会」を 

開催致しました。当院の敷地内や庭に咲いている花を 

近隣の方々に見て頂こうと、準備をすすめて参りましたが 

残念ながら、今年は桜の満開という迄には至りませんで 

した。しかしながら、去年を上回る、１３０名を超える方々 

に足を運んでいただき、大変有難く思います。 

 

 今回はシリーズ企画として全３回（みどりがおか便り５月 

号・８月号・１１月号）に渡って所沢緑ヶ丘病院、及び、 

緑ヶ丘介護医療院の敷地内に生息している樹木や草花

についてお話ししていきたいと思います。 

 当院には５０年に渡り植えてきた植物が１００種類以上も 

存在します。例を挙げると松の木（赤・黒・五葉）、梅、桃、 

桜（河津・染井・枝垂れ・山）、モチ、モッコク、モクセイ、 

マキ、ツゲ、タイサンボク、カシ、サルスベリ、モミジ、 

ツツジ、シャクナゲ、アジサイ、塀にはモッコウバラ・・・。 

何故これ程の樹木や草花が当院で育っているのかは、 

また今後のお話し。（８月号に続く） 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

                     

 

コロナ治療薬 値段（1 治療） 自己負担額（目安）１割 自負担額（目安） ３割 

ラゲブリオ 94,312 円 9,431 円 28,293 円 

パキロビッドパック 99,027.5 円 9,903 円 29,709 円 

ベクルリー注 253,368 円 25,337 円 76,011 円 

ゾコーバ 51,852 円 5,185 円 15,555 円 

【新型コロナ治療薬、ワクチンについて】 



 

３人姉妹の３番目です。 

と思っていたのですか？ 

                     

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q.1 生まれ年はいつですか？ 

昭和２年です。９６歳です。 

Q.3 お生まれはどちらですか？ 

  

Q.2 ご兄弟はいらっしゃいますか？ 

茨城県・・・茨城のどこだっけ・・・茨城県の水海道 

（現在は常総市）。そこで生まれて、ずっと育ちました。 

 

Q.4 いつまで茨城にいましたか？ 

・・・（しばらく考えて） 

忘れちゃった！（笑） 

Q.5 お仕事は何をしていましたか？ 

ずっと看護婦の仕事をしていました。 

Q.6 子供の頃から看護師になりたい 

（力強く）そう！！清瀬の東京病

院で勉強しました。戦争前に勉強

を始めて、戦後も働きました。 
Q.7 なぜ看護師さんになりたかったのでしょう？ 

どうしてかなぁ？忘れちゃったけど・・・２０年位、働き 

ました。肝臓の悪い人等がいました。大変でしたよ。 

患者さんに気を遣ってね。 Q.8 きっと良い看護師さんだった 

のでしょうね？ 

どうかねぇ？ Q.9 お子さんが生まれてからも仕事をしていましたか？ 

そう。子供は男の子ふたり。男ばかり。男の子はわんぱ

くだよね。言う事は割と聞いてくれたけど・・・。横田基

地に飛行機を見に行ったね。夫は早よ亡くなったの。 

何年も一緒にいなかった。再婚は考えなかったねぇ。 

Q.10 子育ては大変でしたか？ 

そうねぇ。一人で大きくなったよう 

なものだから（笑） 

Q.11 当院に入所する際、「自分と息子、お互いのため」 

そうかなぁ・・・自分で決めました。自然にそう思いま

した。長男は面会に来てくれます。しばらく会ってい

ないけれど・・・。次男は遠いからあてにならない（笑） 

でも電話をくれます。やり方がわからなくて、自分か

らかけることは出来ないけれどね。 

Q.12 息子さん達は、お母さんのこと 

そうねぇ。大好きだよねぇ。 

職員のみんながちょっとした事に 

も気づいてくれて、良くやってく 

れるの。施設に入ったけれど、 

子供が時々来てくれるし、あまり 

寂しくないです。 

ご利用者様、一人一人の大切な人生。その一端をご紹介させていただきます 

と言って、自分で入所を決めたと聞きました。 

大きな決断だったのではないですか？ 

大好きなんですね 


